

ABSTRAK

Miftahul Khairah, 2018. *Nilai-Nilai Dakwah dalam Film Kartun Diva The Series Volume 1 dan 5*. Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (I) Drs. H Ahmad Gazali, HB, M. Hum dan (II) Raden Yani Gusriani, SE. MM.

Kata Kunci: Nilai Dakwah, Film, Kartun *Diva The Series*

Perkembangan media komunikasi dan informasi semakin maju dan sangatlah bervariasi yang terdiri dari audio, visual dan audiovisual membuat masyarakat semakin mudah dalam melakukan setiap aktivitas. Oleh karenanya kita bisa memanfaatkan media komunikasi audiovisual yang bukan hanya dapat didengar tapi juga dapat dilihat dengan sebaik-baiknya dalam berdakwah salah satunya menggunakan film. Film dianggap memiliki pengaruh yang besar sekali terhadap jiwa manusia, penonton tidak hanya terpengaruh selama menonton tetapi terus sampai waktu yang cukup lama, yang mudah terpengaruh ialah anak-anak dan pemuda-pemuda. Kehadiran film dirasakan mampu sebagai media dakwah apabila dalam film tersebut diselingi dengan nilai-nilai kebaikan, sebagaimana definisi dakwah yakni mengajak dan menyeru, maka kehadiran film secara tidak langsung mengajak penonton untuk melaksanakan kebaikan-kebaikan seperti dilakukan oleh pemeran utama atau tokoh utama dalam sebuah film.

Konteks di atas, timbullah pertanyaan: Apa saja nilai-nilai dakwah yang terdapat dalam film kartun *Diva The Series Volume 1* serta apa aspek dakwah yang dominan dalam film kartun *Diva The Series Volume 1 dan 5*.

Jenis penelitian ini adalah penelitian literatur, karena peneliti menelaah manuskrip atau tayangan film yang berhubungan dengan judul penelitian yang penulis teliti, dengan pendekatan kualitatif yaitu penelitian yang bermaksud untuk memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian, misalnya perilaku, persepsi, motivasi, tindakan dan lain-lain secara holistik dengan cara deskriptif dalam bentuk kata-kata dan bahasa.

Hasil temuan dalam penelitian ini menunjukkan terdapat beberapa nilai dakwah: (1) aspek aqidah seperti Iman kepada Allah, (2) aspek syariah meliputi menuntut ilmu, senyum dan menyapa. Serta (3) aspek akhlak yakni; minta maaf, jangan iri, tolong menolong, larangan berbohong, tanggung jawab, larangan berburuk sangka, jangan suka marah, adab bertamu, bersyukur, kejujuran, akhlak terhadap lingkungan (menjaga kebersihan), adab minum, akhlak kepada orang tua (berpamitan), dan akhlak terhadap orang sakit.

Dari penelitian ini diketahui nilai atau aspek dakwah yang paling dominan dalam film kartun *Diva The Series Volume 1 dan 5* adalah aspek akhlak. Film kartun *Diva The Series Volume 1 dan 5* terdapat sebanyak 17 nilai dakwah, terdiri dari 1 nilai aqidah, 2 nilai syariah serta 14 nilai akhlak.